Une célèbre actrice affirme avoir vu un OVNI



<u>Ana Claudia Talancón</u>, une célèbre actrice mexicaine, est persuadée que les **Objets Volants Non Identifiés** sont une réalité. D'ailleurs, elle assure en avoir observé un il y a quelques temps ...

L'actrice, née en 1980 à Cancún, a raconté qu'elle était en vacances quand elle a vu un OVNI. Celui-ci avait une forme inhabituelle et se déplaçait différemment d'un avion ou d'un hélicoptère.

J'ai déjà vu des OVNIS. Une fois, je nageais dans un cénote à Cancún, qui est une rivière d'eau souterraine et, tout à coup, mon père m'a dit : 'Regarde, qu'est-ce que c'est que ça !'. C'était une petite balle. Elle n'avait pas la forme d' une soucoupe volante. Honnêtement, c'était comme une petite boule de métal.

L'OVNI se déplaçait très rapidement mais à une altitude suffisamment basse pour être facilement perceptible.

Il était beaucoup plus proche que la lune, mais était à peu près de la taille de la lune. [L'OVNI] est resté là un moment, immobile ; il s'est déplacé d'un côté à l'autre du ciel et, tout à coup, boum !, il s'est envolé.

Sources

• imagendeveracruz.mx

O.V.N.I. - 23 octobre 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0